F。K。P。通信



発行日:2021年5月1日 編集&発行:ファイブ・ケイ・プロ

Mail: info@fivekpro.net HP: https://fivekpro.net



馬肉、食べていきなっせ!

心も体も元気になる純国産馬肉料理が五反田にオープン

3月31日、五反田に熊本直送 純国産馬肉料理「樹馬(きば)」がオー プンした。

「樹馬」は、元光GENJIの大沢樹生氏とこれまでいくつもの人気飲食店を 経営してきたイチロー選手のお兄さんである"すーさん"こと鈴木一泰氏 の総合プロデュースに加え、運営は"お客様との一生涯のお付き合い"を 企業理念に掲げるレジェンドグループが務める。

大沢氏が熊本に行った際に出会った馬肉。その馬肉の美味しさに惚れ、 多くの人に食べてもらいたいと思ったことが今回の「樹馬」オープンのきっ かけとなったという。





馬肉は、高タン パク低脂肪が豊富 で滋養強壮・疲労 回復に優れ、食べ ても太らないので ダイエット食とし ても最高の食材と いわれている。ま た、貧血予防にな

る鉄分、味覚異常予防や性 力増強になる亜鉛、動脈硬 化や心筋梗塞の予防になる ペプチド、集中力アップに つながるグリコーゲンは牛 肉の約3倍と健康に良い成 分も豊富に含まれている。

大沢氏が惚れた熊本県直 送の馬肉を中心に、「樹馬」 特製の創作料理の数々、そ して、レジェンドグループ ならではの"あったか"サービスが体だけで なく心も元気にしてくれること間違いなし。

五反田に来たら「樹馬」に馬肉を食べてい きなっせ!!

> 熊本直送 純国産馬肉料理「樹馬(きば)」 東京都品川区五反田2-29-10 TEL: 03-6910-4898



経済界倶楽部の東京4月例会が4月 8日にありました。

講師は、シブサワ・アンド・カン パニー代表取締役社長、コモンズ投 信取締役会長兼ESG最高責任者の渋 澤健さん。テーマは「渋沢栄一に学 ぶ『論語と算盤』~持続する社会と 会社経営~」でした。

渋沢栄一さんが「日本資本主義の 父」と呼ばれていることは、多くの 方が知っています。特に最近では、 NHK大河ドラマ「晴天を衡け」の 主人公、そして2024年の紙幣刷新で の新一万円札の顔としてもその名を 再び世に知らしめました。そして今、 と気がつきました。それは、相続税 社会や経済においてその思想の必要

性が叫ばれるようになってきていま

渋澤健さんは、日本資本主義の父 といわれている渋沢栄一さんの玄孫 にあたります。渋沢栄一の玄孫と聞 くとさぞ財産がたくさんがあるんだ ろうなと考える人がいると思います。 しかしながら、渋沢栄一さんは子孫 に財産を残すことには関心がなかっ たようです。

渋澤健さんはそれについてこう話 していました。

「私が独立して会社を起こした時に、 葉に「か」があります。例えば「論 実は素晴らしい財産を残してくれた がかかりませんから減ることがない

んです。その財産とは言葉です。渋 沢栄一はたくさんの言葉という財産 を残してくれました。そして、この 言葉は今の時代でも十分伝えること ができる。だから減るどころか増え る財産と考えています」

この渋沢栄一さんが残した財産で ある言葉を現在にすり合わせるとど のようなことが見えてくるか。なぜ、 渋沢栄一さんの思想がいま必要なの か。それが今回の講演のポイントで した。

渋澤健さんはそれを"「と」の力" と表現されていました。よくある言 語か算盤」。これは選択であり、分 断です。しかしそれに対して、「と」 は共生であり、持続です。

「と」を実現するためには・・・。

渋澤健さんは、二次元的にものご とを捉え考えることではなく、三次 元的に俯瞰して捉え考えることだと、 "中庸"という言葉を参考にして話

されていました。

SDGSをはじめ全世界的に持続 可能な社会つくりが求められている 今こそ、渋沢栄一さんの思想が必要 なのだと再認識した例会でした。



FKP

長期化するコロナとの戦いだからこそ INFO 長く使っても女全な消毒剤を

題がいわれはじめている。

院内感染を防ぐために使われる消毒剤な いう実験結果もある。 どが原因で、看護師の慢性閉塞性肺疾患(COPD) の発症リスクが高まっているという ナノテクノロジーで銀をナノ化。ウイルス のだ。(フランス国立保健医学研究所)

帰化した漂白剤やアルコール、第4級アン 安全なためどこにでも使えるという特徴を モニウム化合物である。そして、これらの 持っている。 成分は一般的に使われている消毒剤にはほ とんど含まれている。

新型コロナウイルスが拡大する中、その ているのが、銀の効果を使った抗菌剤「ZE 防止策として除菌・消毒する機会が増えて RO SPRAY NANO Silver」だ。銀には優れた きている。しかしその一方で危惧される問 殺菌効果があり、インフルエンザ、エイズ ウイルス、ノロウイルスにも効果があると

「ZERO SPRAY NANO Silver」は、最先端の を変化させずに除去することができ、安定 その原因とされているのが、消毒剤から 性が高いため効果が長時間持続、飲んでも

コロナ禍が長期化しているいまだからか らこそ、長く使っても安全な消毒剤の選択 この問題を解決する製品として期待されをしていく必要があるのではないだろうか。



発売元 有限会社セイコー https://www.seiko1972.com/

緬集後認

我が家にもコロナの波がやって来 ました。

4月29日現在、濃厚接触者として自 宅で隔離生活を送っています。私は、 先日受けたPCR検査で陰性、体調も ■ 特に変化がありませんが、陽性でホ テル療法している妻は辛そうです。 幸い酸素濃度は安定しているような ので大事には至っていませんが、もっ と早くに予防としてゼオライト水素 を飲ませておけばと後悔しています。

今回、身近に陽性者が出て思うこ とがいろいろあります。これについ ては、次号のF.K.P.通信に書いてい きたいと思っています。

加藤佳悟